

# Crearán asociación de investigadores de mar

Constituir la Asociación Latinoamericana de Investigadores en Ciencias del Mar, fue una de las recomendaciones del Tercer Simposio sobre Oceanografía Biológica, clausurado ayer.

La clausura estuvo a cargo del doctor Ricardo Guillermo Castaneda Cornejo, subsecretario de Relaciones Exteriores y presidente del Simposio, quien en su discurso dijo que tal medida, la iniciativa de poner en marcha la Asociación Latinoamericana de Investigadores en Ciencias del Mar, revestía una particular importancia, ya que esa orga-

nización constituirá un vínculo dinamizador de todos los esfuerzos en pro de la racional explotación de los recursos marinos.

"Se trata, dijo, sin duda, de un notable avance científico, destinado a favorecer el desarrollo integral de las políticas sobre recursos del mar en América Latina".

"Por otra parte, indicó, este simposio ha permitido la consolidación de la amistad y el compañerismo entre las personalidades aquí presentes; lo cual constituye una sólida base de acción coordinada como la que pretendemos impulsar en beneficio de nuestros países.

— Pasa a la página 25 —

## Construcción del hospital de San Miguel a concurso el 30

Firmas nacionales y extranjeras participarán en el concurso para la construcción del nuevo y moderno hospital de San Miguel. Este, tendrá un costo de treinta millones de colones. Según lo dio a conocer el arquitecto José Ricardo Sampera, director de la División de Ingeniería y Arquitectura. Las plicas se abrirán el próximo treinta del mes en curso. La obra se proyecta iniciar en la segunda quincena de febrero de 1977.

Una vez cerrado el concurso, las ofertas serán analizadas por una comisión a fin de determinar a la empresa constructora a cuyo cargo estará la responsabilidad de los trabajos de construcción del hospital "San Juan de Dios" de San Miguel.

El nuevo centro asistencial — se — Pasa a la página 69 —

## Actos conmemorativos ayer en 1er. Grito de Independencia

Variados actos se realizaron ayer en conmemoración del 165º aniversario del Primer Grito de la Independencia de Centro América, en esta capital y diversas ciudades del interior del país. En la capital, los principales actos fueron presididos por el presidente de la república, coronel Arturo Armando Molina. A las 8 horas, el mandatario se hizo presente, con comitiva de funcionarios a la Plaza Libertad. En donde se exaltó la memoria de los próceres, colocándose ofrendas florales al pie de la estatua de La Libertad.

Posteriormente, el coronel Molina se dirigió con sus acompañantes a pie hasta la Iglesia La

Merced, para participar en un Te Deum. Según la historia, en tal iglesia el prócer Matías Delgado replicó las campanas, para el primer movimiento independentista.

Los actos principales fueron presenciados por gran cantidad de público.

## Roban más de 2 mil Cols. en mercaderías en almacén El Nuevo

(Cojutepeque). Más de 2 mil 500 colones en mercadería robaron varios sujetos que ayer en la madrugada penetraron al almacén "El Nuevo", situado en 2a. Calle Poniente, zona céntrica de esta ciudad.

De acuerdo con los informes, los ladrones — tres o cuatro — penetraron al almacén escalando un andamio que da con la 2a. Calle Poniente donde están haciendo reparaciones al edificio de la Farmacia Nueva, contigua al almacén.

— Pasa a la página 61 —



— Foto de LA PRENSA, por Melívar MURIO. (Sonsonate). Amado Lemus Martínez, comerciante, fue ultimado, según informó su familia. Desapareció desde el 6 de octubre de La Hachadura. Ahuachapán.

## Capturan sindicados de robar vehículo

(San Vicente). Al juez Segundo de Paz de esta ciudad, consignó la Policía Nacional a Edgardo Valdés Guerra y Juan Mauricio Sánchez López, de 19 y 18 años, acusados de robar el pick up P-93-286, propiedad de Silvia vda. de Escobar. Según el parte, el hecho fue cometido en la madrugada del 10 del presente, frente a la casa de la ofendida, en la 5a. Calle Oriente No. 4 de esta ciudad.

Los acusados fueron capturados por detectives de la tercera sección de San Miguel, decomisándose un radio de vehículo, un parlante, una mica, una báscula, una perforadora, una llanta y una llave de cruz que juntamente con los reos quedaron a la orden del juez, doctor Carlos Abraham Chávez Arias.

Tanto Valdés Guerra como Sánchez López, al ser interrogados negaron los cargos.



5 DE NOVIEMBRE. Ayer se conmemoró en todo el país, el 165º aniversario del Primer Grito de Independencia de Centro América, dado en San Salvador. Hubo actos en el Parque Libertad, donde estuvieron el presidente Molina y funcionarios. Una escolta de la Escuela Militar retira el Pabellón Nacional.

## Programa Alimentos aprueba un nuevo aporte para 5 años

El Programa Mundial de Alimentos aprobó un nuevo aporte para el proyecto "Desarrollo Comunal por Cooperación", durante 5 años, y de acuerdo a una evaluación realizada por el PMA por medio de una comisión mixta. De acuerdo con los cálculos realizados, en cada uno de los años se distribuirán cinco millones de Kgs. de alimentos, con una participación de veinte mil jefes de familia. En este programa se beneficiarán más de cien mil personas de todo el país.

Agregó la fuente informativa, que parte de los alimentos servirán para apoyar el "Proyecto Agroforestal", que la Dirección General de Recursos Naturales Renova INFORMACION POLITICA

— Pasa a la página 69 —

## Mujeres salvadoreñas en apoyo de los candidatos del PCN

Llamado a la mujer salvadoreña para cerrar filas en derredor del general Romero y del doctor Astacio, hizo la profesora Soledad Dolores Pérez de Recinos, durante la concentración política del PCN en Chalatenango. El candidato presidencial del PCN en sus distintas intervenciones, insiste que la consolidación de la familia salvadoreña representa la base de la unidad y del progreso por lo que su gobierno dará todo el apoyo y protección a la familia de la ciudad y del agro

tanto en la ciudad como en el campo.

En todas las ciudades que recorrieron los candidatos, general Romero y Dr. Astacio, recibieron grandes muestras de simpatía y muchos obsequios de parte de ciudadanos. Los chalatecos se mostraron seguros del triunfo de los candidatos del PCN.

## De Santa Ana Policía guatemalteca captura acusado crimen en Comecayo

(Santa Ana). La Policía de Guatemala puso a las órdenes de autoridades santanecas, al fugitivo Carlos Humberto Espinoza Castillo, sindicado en la muerte de Miguel Alarcón Chávez. Con nombre supuesto logró evadir por cierto tiempo la persecución de la Policía de ese país. En la línea divisoria de la frontera San Cristóbal, el reo fue entregado a agentes de la Guardia Nacional y este día pasará consignado al Juez Primero de lo Penal que depura la causa por homicidio, cometido el 29 de marzo del corriente año, en la colonia Avilés, cantón Comecayo, de esta comprensión. A la víctima le reconocieron múltiples heridas con arma cortante

que en reyerta le produjo Carlos Humberto Espinoza Castillo, según manifestaron los testigos.

No fue lesionado

(Santa Ana). El Sr. Oscar Gil — Pasa a la página 13 —



CLAUSURA SIMPOSIO. El Dr. Ricardo Guillermo Castaneda Cornejo (2º de izquierda a derecha), presidente del III Simposio sobre Oceanografía Biológica, lee el discurso de clausura del evento. De izquierda a derecha, Dr. Alejandro Villalobos, de México; Dr. Castaneda Cornejo, Dr. José Carbajal y Dr. Francisco Pineda Polo.